

RESULTADOS DEL DOMINGO

1	Anglés	-	Calcella	0
4	Iberia	-	Argenlona	1
2	Gracia	-	Guixols	1
3	Palamós	-	Torrascense	3
3	Mollet	-	Blanes	5
4	Pueblo Seco	-	Fuente Pio	1

Chut

SAN FELIU DE GUIXOLS
20 DE ENERO DE 1949

PROXIMA JORNADA

Fuente Pio	-	Anglés
Calcella	-	Iberia
Argenlona	-	Gracia
Guixols	-	Palamós
Torrascense	-	Mollet
Blanes	-	P. Seco

GRACIA, 2 - GUIXOLS, 1

Equipo del Guixols:

Guixols: Galcerán; Colomer, Terradas; Ventura, Busquets, Mallart; Julio, Xan, Massoni, Pascual y Dani. Tanto guixolense: Massoni.

Arbitro: Simó

La pérdida del partido contra el Gracia, no debe influir en lo más mínimo la moral de nuestros jugadores y de la afición local ya que nuestros bravos defensores efectuaron la mejor actuación de la temporada, contra un Gracia completamente cambiado del que nos visitó en la 1.ª vuelta ayudado por un público muy fanático, que tuvo la virtud de asustar al colegiado Simó y hacer que éste Sr. durante la 2.ª mitad del encuentro señalara falta tras falta contra nuestro equipo. Culminando su parcialísima labor en señalar una falta máxima cuando faltaban escasamente 7 m. para finalizar el partido.

Fué en los primeros 45 minutos cuando se vió el mejor juego y en ellos fueron siempre nuestros defensores quienes llevaron la iniciativa gracias a su gran entusiasmo y a un excelente juego. Esta primera mitad terminó con el resultado de 1 a 0 a favor del Guixols y fué conseguido por Massoni al rematar muy oportunamente un centro de Julio.

Entre nuestros paisanos, o sea la colonia guixolense que se encontraban como siempre en el terreno para animar a nuestros jugadores, reinaba mucho optimismo ya que la diferencia de equipo era muy a nuestro favor. No obstante vino la 2.ª parte y ya de buen principio se vió claramente que nos sería imposible, hacernos con los 2 puntos ya que a nuestra delantera se le pitaban imaginarias faltas cuando se

El Guixols es vencido por el Arbitro señor Simó, fiel mandatario del público graciense.

acercaban en zona peligrosa Fueron estos 45 m. últimos la negación de todo lo que significa deporte, ya que a cada intervención de uno de nuestros jugadores era sancionada por el árbitro y el público les dedicaba la correspondiente serie de improperios seguidos de amenazas etc.

Es pues altamente digno de mejor elogio la moral que demostraron nuestros bravos jugadores al no amilanarse contra tantas adversidades y si fueron vencidos lo fueron gracias a una decisión tan arbitraria del Sr. Simó y no por el juego del Gracia. Son merecedores pues de que el próximo domingo la afición local los recibiera con la ovación unánime de todos los asistentes al partido de la máxima, ya que son merecedores de ello por la demostración hecha frente al Gracia. Los dos tantos marcados por el equipo graciense lo fueron en este segundo tiempo, el primero en un barullo frente a nuestra puerta y el que debía dar la victoria a los langostinos, fué con motivo de un penalty que el Sr. Simó señaló al Guixols cuando escasamente faltaban 7 m. para terminar el encuentro y cuando ya los jugadores de ambos bandos estaban

preparados para reanudar el partido y se creía que el árbitro había señalado manos de un delantero graciense, pero el público del Gracia comprendiendo que era el momento crucial, dedicó una bronca al colegiado que le hizo desistir de su primera intención y señaló la falta grave que fué la que dió el 2.º tanto al equipo barcelonés.

Del Gracia lo mejor fué su terceto defensivo que tuvo mucho trabajo para contener a nuestra peligrosa delantera.

El Guixols hizo un excelente partido y todos sus jugadores pusieron el máximo de interés en la victoria pero no se puede con lo imposible. Y ganar al Gracia el domingo era empresa que entra en esta categoría... IMPOSIBLE. Galcerán bien en los pocos balones que llegaron a su puerta y no tuvo culpa alguna en los dos tantos. Tanto Colomer como Terradas, hicieron un buen partido y anularon todos los intentos de la delantera graciense. La media muy bregadora y muy acertada en distribuir el juego. La delantera en conjunto fué lo mejor y tanto Xan en su reaparición como Pascual, durante el primer tiempo, dieron una verdadera lección de como deben jugar los interiores. Xan en la segunda tuvo que permutar su puesto con Julio, al resentirse de su reciente lesión. Julio y Dani, jugaron un encuentro admirable y aprovecharon todo el juego que se les dieron. Massoni muy marcado siempre, fué un constante peligro para la meta graciense ya que fué muy bien lanzado por sus interiores y los templados centros de las alas casi siempre fueron rematados por nuestro ariete, aunque debido al marcaje a que fué sometido le impidió dar la debida dirección, algunas veces a sus remates.

FAUT.

CLASIFICACION

	J	G	E	P	F	C	P
Palamós	16	10	3	3	40	21	23
Calcella	16	9	3	4	41	26	21
Guixols	16	9	3	4	40	26	21
Blanes	16	9	2	5	34	21	20
Mollet	16	7	4	5	37	30	18
Iberia	16	8	1	7	39	39	17
Gracia	16	5	5	6	21	25	15
Torrascense	16	4	7	5	34	40	15
Anglés	16	5	3	8	23	29	13
P. Seco	16	5	3	8	23	32	13
Fuente Pio	16	3	2	11	29	45	8
Argenlona	16	3	2	11	16	43	8